gen dabei eine hohe Verantwortung. In den sozialistischen Betrieben der Landwirtschaft muß der innerbetriebliche Wettbewerb von Brigade zu Brigade und von Mann zu Mann auf die höchste Form des sozialistischen Wettbewerbs, den Kampf um den Titel "Brigade der sozialistischen Arbeit", gehoben werden.

Die im Siebenjahrplan des Zentralkomitees für die Weiterentwicklung der Landwirtschaft gestellten Aufgaben erfordern, daß alle Parteimitglieder ihre ganze Kraft für die vorfristige Erfüllung des Siebenjahrplanes einsetzen. Diese Aufgaben können aber nur gelöst werden, wenn die Partei sich eng mit den Massen verbindet und wenn zugleich die besten Werktätigen als Kandidaten für unsere Partei gewonnen werden.

Mit sozialistischem Gruß!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 15. Januar 1960